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1. Благодарю вас, г-н Председатель, и благодарю Вас, г-жа Президент. Я 

с большим удовольствием приветствую ЕБРР в его родном городе, 

Лондоне, на первом за девять лет Ежегодном заседании, которое 

проводится в очном формате, и горжусь прочными партнерскими 

отношениями, которые установились между Соединенным 

Королевством и Банком с момента его основания в 1991 году.  

 

2. Пребывание здесь, в Кэнэри-Уорф, где находится Банк и некоторые из 

наиболее успешных компаний Соединенного Королевства, 

оказывающих финансовые услуги, является напоминанием о важной 

роли частного предпринимательства в создании условий для роста и 

устойчивого развития в странах операций ЕБРР. Это заложено в ДНК 

Банка, и я с нетерпением ожидаю еще более тесного сотрудничества с 

фирмами в Лондонском сити и за его пределами. В своем 

сегодняшнем выступлении я сосредоточу внимание на пяти 

приоритетах акционеров Соединенного Королевства в ЕБРР: Украина, 

климат, гендерная проблематика, мобилизация частного капитала и 

распространение операций на АЮС, поскольку сегодня мы 

согласовываем пятилетнюю Стратегическую и капитальную базу (СКБ) 

для Банка.  

 

3. Во-первых, в отношении Украины. Соединенное Королевство 

осуждает незаконную войну России в отношении Украины и будет 

продолжать выступать единым фронтом с международным 

сообществом против России. Благодаря мощной поддержке 

акционеров ЕБРР внес впечатляющий вклад в повышение устойчивости 

и восстановление Украины: с февраля 2022 года в жизненно важные 

отрасли экономики Украины было инвестировано более 7 млрд евро. Я 

рада подтвердить, что Соединенное Королевство внесло первую часть 

нашего взноса на увеличение капитала, что позволит Банку расширять 

эти инвестиции, и я решительно поддерживаю изложенное в СКБ 

обязательство поставить Украину в центр дальнейшей деятельности 
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Банка. Банку следует стремиться использовать эту капитальную базу и 

выполнять рекомендации, содержащиеся в обзоре Нормативов 

достаточности капитала «Большой двадцатки», с тем чтобы 

максимально увеличить эффект воздействия взносов акционеров.  

 

4. Устойчивое процветание в Европе потребует твердого курса на 

решительные и долговременные усилия по восстановлению и 

реконструкции Украины. Для достижения этой цели потребуется 

значительное расширение операций Банка, включая разработку 

проектов и инновационных механизмов финансирования. Я 

приветствую роль Банка в стимулировании частных инвестиций для 

удовлетворения обширных потребностей Украины в финансовых 

ресурсах. Гарантийный механизм восстановления и реконструкции 

Украины является ярким примером того, как Банк может использовать 

инновационные финансовые решения для стимулирования частных 

инвестиций, делая страховые взносы широкодоступными, в том числе 

по цене, для инвесторов в Украине. Соединенное Королевство также 

высоко оценивает партнерство Банка с British International Investments 

и Французским агентством развития, направленное на содействие 

развитию трансграничной торговли Украины. Банк должен 

продолжать внедрять инновации, направленные на мобилизацию 

частного капитала для устранения серьезных препятствий на пути 

экономической устойчивости и процветания Украины, особенно с 

учетом того, что мы ожидаем значительных затрат на ее 

реконструкцию.  

 

5. Во-вторых, в отношении климата. Банк сыграл ведущую роль 

благодаря своему участию в прошлом году в работе расположенного в 

Лондоне Механизма рынков капитала Климатических инвестиционных 

фондов, который Соединенное Королевство твердо поддерживает. Как 

было решено на КС-29, МБР играют жизненно важную роль в 

мобилизации климатического финансирования. Я поздравляю Банк с 

достижением в прошлом году объема финансирования зеленой 

экономики в размере 58% от общего объема инвестиций Банка, что 

превышает целевой показатель в 50%. Банку следует продолжать 

стремиться к увеличению объемов «зеленого» финансирования, и это 

должно быть отражено в Стратегии перехода к зеленой экономике, 

которую Совет директоров обсудит и утвердит в ближайшие месяцы. 

Оказание странам операций помощи в достижении их определяемых 
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на национальном уровне вкладов в соответствии с Парижским 

соглашением должно оставаться ключевой целью Банка, и приведение 

собственных операций ЕБРР в соответствие с Парижским соглашением 

должно продолжаться, как это происходит с конца 2022 года. Кроме 

того, мне хотелось бы, чтобы в течение периода действия следующей 

СКБ упор вновь был сделан на измерение и оценку воздействия 

операций Банка, причем не только на климат, но и на все сферы его 

деятельности, и, в частности, на переходе к конечным результатам и 

эффективности воздействия.  

 

6. В-третьих, Соединенное Королевство также приветствует постоянное 

внимание в СКБ к гендерной проблематике и инклюзивности, что 

остается одним из наших ключевых приоритетов. Я была рад 

отметить, что почти половина проектов Банка в 2024 году 

способствовали продвижению гендерного равенства, и с нетерпением 

ожидаю, что приоритеты Банка в области гендера и инклюзивности 

будут дополнительно сформулированы в Гендерной стратегии, 

которая будет обсуждена и утверждена Советом директоров в 

ближайшие месяцы.  

 

7. В-четвертых, Банку необходимо сосредоточиться на мобилизации 

частного капитала для достижения целей СКБ, особенно в мире, где на 

помощь тратится меньше средств, поступающих напрямую от 

доноров; я была рада, что 2024 год стал рекордным в плане прямой и 

косвенной мобилизации частного капитала. Тем не менее, как 

обсуждалось на встрече в формате «круглого стола», которую я 

провела с Президентом Банка и представителями деловых кругов из 

Лондонского сити в феврале, еще существуют возможности для 

дальнейшей мобилизации капитала в более широких масштабах. В 

частности, ЕБРР и другие МБР должны: реформировать свои бизнес-

модели таким образом, чтобы они передавали риски инвесторам из 

частного сектора; сотрудничать в целях стандартизации 

инвестиционных возможностей для создания класса активов МБР; 

расширить линейку инвестиционных проектов за счет снижения 

операционных рисков на этапе подготовки проекта; увеличить объемы 

кредитования в местных валютах; и совместно предоставлять более 

подробные данные на согласованной основе. Я рада, что ЕБРР 
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продвигает некоторые из направлений этой работы совместно с 

частным сектором, в том числе в рамках целевой группы по 

мобилизации частного капитала, созданной в ходе этого Ежегодного 

заседания. 

 

8. Наконец, главным событием этого Ежегодного заседания является то, 

что ЕБРР готов начать распространение своих операций на страны 

Африки к югу от Сахары и Ирак, и я рада поддержать признание 

Бенина, Кот-д'Ивуара и Нигерии в качестве членов со статусом 

страны-получателя. Мои замечания на церемонии открытия касались 

важности многостороннего подхода и системы, основанной на 

правилах. Одним из аспектов этого является расширение 

сотрудничества с МБР, с тем чтобы эти организации работали более 

эффективно как единая система. Важно, чтобы по мере расширения 

ЕБРР продолжал работать в тесном партнерстве с другими МБР и 

организациями финансирования развития в регионе, дополняя их 

операции и уделяя особое внимание своему уникальному мандату. В 

частности, я хотела бы приветствовать продолжение сотрудничества 

ЕБРР c British International Investment и UK Export Finance, Британским 

институтом финансирования развития и Экспортно-кредитным 

агентством соответственно, которые вместе обладают богатым опытом 

работы в регионе. 

 

9. Пользуюсь возможностью, чтобы поблагодарить Президента Банка, его 

оперативное руководство и персонал за их уверенное лидерство и 

усилия по обеспечению благополучия для всех стран операций Банка, 

а также за его высокие показатели и результаты в 2024 году. Я также 

выражаю свою благодарность всем управляющим и делегациям, 

которые приехали в Лондон на это Ежегодное заседание. Мы с 

нетерпением ждем встречи с вами в Риге в следующем году. 


